

Die Powermesse mit australischem Feeling

# „Down under“ mit Power

Visp / Bereits zum siebten Mal findet ab heute abend in der Visper Litternahalle die Powermesse statt. Dieses Jahr unter dem Motto „G'Day Australia“.

Die Erfolgsstory der Powermesse begann im Jahr 1998. Die Idee einer Erlebnismesse schlug in der Region direkt ein. Die Litternahalle war viel zu klein, hunderte mussten damals bei der ersten Ausgabe nach Hause geschickt werden. In den ersten Jahren präsentierte sich der Event vorwiegend als Verkaufsmesse mit Angeboten von Waren und Dienstleistungen. Auf vielfachen Wunsch der Besucher erzielte man mit der Zeit immer mehr auf Verkaufsstände. Aus der ultimativen Messe für junge Leute wurde immer mehr eine Party mit Shows, Animation und viel Unterhaltung.

## **Vielfältige Kultur näher bringen**

Nach „Irish Feelings“ 2002 und „besexy“ im vergangenen Jahr steht die diesjährige Powermesse ganz im Zeichen von Australien. Der fünfte Kontinent ist als Feriendestination in unseren Breitengraden nach wie vor äusserst beliebt. So verwundert es nicht, dass in der Schweiz eine aktive Australien-Bewegung mit Festivals, Meetings, Shops, etc. entstanden ist. Für diese Fans will man eine tolle Aussie-Party organisieren. Allen anderen möchte man die vielfältige Kultur von „Down under“ näher bringen. Das Spektrum reicht von World Music, Electronic- bis hin zu



Die Powermesse: Eine Party mit Shows, Animation und viel Unterhaltung.

Party- und Rocksound rund ums Thema Australien. Mit vier von zehn auftretenden Bands ist auch die Oberwalliser Musikszene gut vertreten. Die Oberwalliser Bands und Künstler heissen Eppis (Donnerstag), DJ Didgeridoo, Peanuts (beide am Freitag) sowie die diesjährige Powerband, welche auch am diesjährigen Openair Gampel zu sehen sein wird, Granny Smith.

## **Attraktives Rahmenprogramm**

Zum ersten Mal haben die Organisatoren das Festivalprogramm ausgebaut. Angebote wie das Filmfestival im Kino Astoria in

Visp zum Thema Australien, die Musikworkshops am Samstag und natürlich die Afterparty vom Freitag und Samstag im ehemaligen Crazy Palace in Gamsen mit DJ Claudio und MC Pat Stone machen den Event auch tagsüber noch attraktiver. Die Powermesse verändert sich durch ein erweitertes Programm und einer Themenwahl, welche eine intensivere Auseinandersetzung erst möglich machen. Ziel ist es, aus dem beliebten Jugendevent eine Messe zu schaffen, die auf die Jugend zugeht, die attraktiv ist, informiert und dennoch Spass macht.